

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

27. Oktober 1981: Vorausstrahlung der Weihnachtsserie «Silas»

In Vorausstrahlung zeigt das Fernsehen DRS die Weihnachtsserie «Silas» mit Patrick Bach in der Hauptrolle. Das Drehbuch zum Abenteuer-Sechsteiler schrieb Justus Pfaue nach den Romanvorlagen der dänischen Autorin Cecil Bødker, Sigi Rothmund führte Regie. Die Gemeinschaftsproduktion von ZDF, ORF und SRG wird in der Folge in zahlreiche Länder auch ausserhalb Europas verkauft und läuft 1984 als eine der wenigen deutschen Serien in einer synchronisierten Fassung bei der BBC. Die erfolgreiche Serie wird später auch auf DVD veröffentlicht.

Erzählt wird die Geschichte eines kleinen Jungen, der in einer wild bewegten Zeit nach Freiheit und Liebe sucht. Silas flieht im 19. Jahrhundert aus einem kleinen Wanderzirkus, dessen Direktor ihn zwingt, Säbel zu schlucken. Zusammen mit seinem Freund, dem etwas älteren Kuhhirten Bein Godik (Lucki Molocher), türmt Silas vor einem hartherzigen Pferdehändler (Shmuel Rodensky), schlägt sich als Kunstreiter und Kunstpfeifer durch, findet einen Schatz, gerät ins Gefängnis und erlebt zahlreiche weitere Abenteuer. Er begegnet vielen wohlmeinenden Leuten wie etwa der hübschen Jenny (Nina Rothmund), aber auch abgefeimten Schurken. Laut dem «Fernsehlexikon» bleibt Silas jedoch «immer ein guter Mensch, lügt nie und tut keinem der Menschen ein Leid an, die ihn töten wollten, obwohl er oft Gelegenheit dazu hat. Der derbste Fluch, der ihm entfährt, ist 'Grünspan und Entendreck!' Der dafür aber dauernd.»

Für den damals 13-jährigen Schauspieler Patrick Bach beginnt mit «Silas» eine Karriere als Weihnachtsseriendarsteller. Unter anderem ist er 1982 als «Jack Holborn» zu sehen und später auch in wichtigen Rollen in den Serien «Anna» und «Laura und Luis» sowie in Vorabendserien wie «Nicht von schlechten Eltern».